Medieninformation



Nr.254/15.05.2023

Flüchtlingshilfe beim Stadtradeln Schon über 11.579 Kilometer

Nach zwei Wochen hat das Team der Flüchtlingshilfe Sprockhövel beim Stadtradeln das selbstgesetzte Ziel von 10.000 Kilometer schon übertroffen und ist 11.579 Kilometer geradelt.

Am Wochenende unternahm das Team eine gemeinsame große Tour (Foto). Aktuell liegt die Flüchtlingshilfe mit über 70 Radbegeisterten auf Platz 1 in Sprockhövel und Platz 3 im gesamten Ennepe-Ruhr-Kreis. Einsame Spitze ist dabei Jonny, der es allein bis jetzt schon auf 819 km bringt.

Das Stadtradeln hat am 1. Mai begonnen und endet am kommenden Sonntag (21. Mai).